

# BURUH

## Ops Ketupat Kapuas 2024, Polres Kubu Raya Terjunkan 207 Personil dan Siapkan 6 Pos Strategis untuk Pengamanan Idul Fitri 1445 H/2024

Cucu - [KUBURAYA.WARTABURUH.COM](http://KUBURAYA.WARTABURUH.COM)

Apr 2, 2024 - 19:13



KUBU RAYA - Polres Kubu Raya menggelar rapat koordinasi lintas sektoral dalam mempersiapkan Operasi Ketupat Kapuas 2024. Rapat tersebut digelar bersama Forkopimda dan stakeholder terkait di Aula Lt.2 Polres Kubu Raya, pada Senin (1/4/24) Pukul 08.00 Wib.

Rakor Lintas Sektoral ini membahas poin-poin utama dalam penyelenggaraan masa mudik 2024 yang aman,nyaman serta tertib di Hari Raya Idul Fitri yang diperkirakan akan jatuh pada tanggal 10 April 2024. S

Setelah melakukan rapat melalui zoom meeting bersama Kapolda Kalbar Irjen Pol. Pipit Rismanto, Kapolres Kubu Raya, AKBP Wahyu Jati Wibowo melaksanakan arahan Kapolda Kalbar, Polres Kubu Raya siap bersinergi dan berkolaborasi dengan seluruh pihak dalam rangka terwujudnya tujuan Operasi Ketupat 2024 di wilayah Kabupaten Kubu Raya yang aman dan kondusif.

Kapolres Kubu Raya dalam paparannya menyampaikan, sesuai dengan perintah Kapolda Kalbar agar seluruh kementerian/ lembaga terkait mewaspadai dan memastikan masyarakat dapat beribadah dengan tenang dan khushyuk dengan cara menjaga persediaan pangan dan juga stabilitas harga pangan, kesiapan infrastruktur dan moda transportasi yang akan digunakan masyarakat untuk melaksanakan mudik atau pulang kampung menjelang hari raya idul fitri 1445 Hijriah. "

Menyikapi perintah Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, Kapolda Kalbar Irjen Pol Pipit Rismanto, S.IK., M.H., memerintahkan kepada seluruh jajarannya untuk pengamanan mudik kali ini untuk mempersiapkan strategi mudik lebaran 2024, agar berjalan aman, lancar dan tertib, walaupun di satu sisi saat ini kita masih melaksanakan rangkaian Operasi Mantap Brata Tahun 2024 tentang pengamanan Pemilu 2024,"kata Kapolres Kubu Raya.

Polres Kubu Raya sudah melakukan strategi tersebut dengan melakukan pemetaan dinamika dan tantangan lingkungan strategis nasional yang wajib diantisipasi dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Kapuas 2024, dengan melibatkan 315 personil dengan rincian 108 personil Polres Kubu Raya dan 207 personil dari instansi terkait,"ucapnya.

"Kemudian kami akan membangun 6 Pos, yani 3 Pos Pengamanan, 2 Pos Pelayanan dan 1 Pos Terpadu, yang nantinya 3 Pos Pengamanan berada di Pasar Parit Baru, Gia Mall dan Bundaran Mayor Aliyang," ungkap Kapolres.

Selanjutnya, 2 Pos Pelayanan berada di simpang empat desa kapur dan Pelabuhan Rasau Jaya, sedangkan Pos Terpadu berada di Bandara Internasional Supadio," bebernya.

Kapolres mengungkapkan, dari ke 6 pos tersebut akan disiagakan 58 personil gabungan Polri, TNI dan stakeholder terkait.

"Ke 6 Pos tersebut akan disiapkan 58 personil Polri, TNI dan stakeholder terkait dalam memberikan rasa aman dan kondusifitas terhadap masyarakat dalam perayaan idul fitri 1445 Hijriah,"katanya.

Di tempat yang sama, PJ Bupati Kubu Raya yang diwakili Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan Budaya Arianto meminta kepada seluruh stakeholder terkait untuk bersinergi dan bekerja sama untuk mengantisipasi serta mengatasi potensi hambatan dan gangguan yang dapat terjadi di setiap saat pada perayaan Idul Fitri 1445 Hijriah, ia pun berharap dengan digelarnya Operasi Ketupat Kapuas 2024 ini masyarakat dapat merasakan langsung rasa aman, nyaman dan lancar saat melaksanakan mudik lebaran.

"Pemerintah Kabupaten Kubu Raya dengan ini meminta stakeholder terkait untuk

senantiasa bersinergi serta bekerja sama dalam melaksanakan Operasi Ketupat Kapuas tahun 2024 sehingga dapat mengantisipasi dan mengatasi dinamika potensi hambatan dan gangguan tersebut," ujar Arianto.

Kemudian, mewakili Dandim 1207/Pontianak, Kapt. Inf. Pambudi Utama mengungkapkan pihaknya akan siap membantu Polres Kubu Raya dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Kapuas 2024 dalam rangka pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H/ 2024 di wilayah Kabupaten Kubu Raya.

Kemudian Ketua FKUB Kabupaten Kubu Raya Ahmad Fahtony menegaskan komitmennya untuk mengedepankan musyawarah mufakat secara aman dan damai dan siap membantu Polres Kubu Raya dalam pelaksanaan Operasi Ketupat Kapuas 2024.

"Dalam menjaga kerukunan umat beragama, kami selalu mengedepankan musyawarah mufakat secara aman dan damai dan kami akan berupaya membantu Polres Kubu Raya untuk memastikan sikap toleransi terhadap sesama umat beragama tetap terjaga di Kabupaten Kubu Raya," ujar Ahmad Fahtony.

Selanjutnya Kapolres Kubu Raya menambahkan, Objek pengamanan terdiri dari 83 masjid prioritas yang berada di sembilan Kecamatan Kabupaten Kubu Raya, Bandara Internasional Supadio, dua terminal, dua pelabuhan, 16 pusat perbelanjaan dan 32 objek wisata yang berada di Kabupaten Kubu Raya.

"Dengan demikian, Polres Kubu Raya siap bersinergi serta berkolaborasi dengan seluruh pihak dalam rangka terwujudnya tujuan Operasi Ketupat Kapuas tahun 2024 di Kabupaten Kubu Raya yang aman dan kondusif," tegasnya.